

LABOR MUNICIPAL

La sesión de la Permanente

Ayer con la Presidencia se reunió la Comisión Permanente para celebrar sesión.

Se aprobó el acta de la sesión anterior.

La Corporación quedó enterada de las disposiciones insertas en los «Boletines» y «Gacetas» que interesan al Municipio.

El concejal señor Ramírez Xarriá pide licencia de dos meses.

Concedida.

Se aprueban los extractos de acuerdos adoptados por la Comisión Municipal Permanente, durante el pasado mes de julio.

Quedan aprobadas las cuentas y pagos de la semana.

Se lee un informe de la comisión de Hacienda en la instancia elevada por la Escuela Pericial de Comercio, relacionada con la presentación de cuentas.

Se acuerda abonar la capacidad que figura en los Presupuestos para tales fines.

La Comisión acuerda de conformidad con el informe de la comisión, en sentido favorable a lo solicitado por el Círculo Mercantil, sobre anulación de recibos como impuesto de círculo de recreo.

En la instancia de don Demetrio Campoy, interesando se le anulen recibos por suministro de aguas potables, la comisión informa de acuerdo con lo solicitado.

Así se acuerda.

Se nombra Inspector de Sanidad municipal en el distrito de Beniján-Alberca al médico don Antonio Andrés.

El señor Almaraz propone se anuncie a concurso la vacante de médico de Alquerías.

Acordado.

El mismo señor propone se obligue a los concejales titulares a que estén en sus respectivos distritos desde primeros de Septiembre, y el que así no cumpla se le instruya el oportuno expediente por abandono de servicio.

De acuerdo.

Se concede licencia de 15 días a los funcionarios municipales señorita María Teresa de la Peña y don Tomás Cantos.

Se autoriza a doña Eduvigis Sánchez Martínez, para construir una casa de nueva planta en la carretera de Albacete a Cartagena, kilóme-

tro 148, en el sitio conocido por las Barracas.

Se otorga permiso a don Jerónimo García Martínez, para derivar aguas pluviales de su casa de la calle de Santa Isabel a la alcantarilla pública.

Se autoriza al representante de la Compañía Telefónica Nacional de España para construir una red para el servicio de esta capital.

También se concede licencia al Director de la Compañía española de Gas y Electricidad León, para ampliar la capacidad actual de la estación de transformación eléctrica instalada en el jardín de Floridablanca.

FUERA DEL ORDEN DEL DIA

El interventor da lectura a unas cuentas pendientes de pago, de doña Josefa Cantos. Aprobadas.

El secretario da lectura a un telegrama del Alto Comisario de España, general Sanjurjo, agradeciendo la felicitación que el Ayuntamiento le envió por la terminación de la campaña.

La Presidencia habla de los homenajes que se le piensa rendir a los esclarecidos poetas murcianos, Ricardo Gil y Carlos Cano, y propone que el de este último se verifique en Abril y el del primero en la próxima feria de Septiembre, proponiendo forme parte de la comisión organizadora el concejal señor Garrigós. De conformidad.

El Alcalde manifiesta que ya debe hacerse entrega del dinero recaudado para la Ciudad Universitaria.

La Permanente autoriza a Presidencia para hacer entrega de la cantidad recaudada.

La comisión acuerda adquirir ejemplares del nuevo libro de don Ramón Blanco.

El señor Olagüe propone que la fiesta escolar se verifique del día diez al doce del mes de Septiembre, en lugar del seis. Acordado.

La Presidencia habla de la suscripción abierta para socorrer a los damnificados por la catástrofe de la noche del 19 de Abril y dice que, queda abierto un plazo de diez días para admitir las instancias de los damnificados, con objeto de distribuir entre ellos la cantidad recaudada.

Y no habiendo más asuntos se levantó la sesión.

mos muchos prosperidades en su cargo.

Ha sido nombrado diputado provincial Corporativo nuestro buen amigo don Luis Guirao García.

Felicitemos sinceramente al amigo y le deseamos muchos aciertos en su nuevo cargo.

Ha salido para la Ribera nuestro buen amigo don Angel Romero, acompañado de su distinguida esposa.

Los cines del Arenal

Anoche, por primera vez, funcionaron los cinematógrafos instalados en los cafés del Sol y el Arenal.

Acudió numeroso público. Las películas proyectadas fueron muy del agrado de la concurrencia.

DIARIO DE CARTAGENA

«EL VASCO DE GAMA»

A las ocho de esta mañana fondea en nuestro puerto procedente de Fólán el crucero de la marina portuguesa «Vasco de Gama».

Dicho buque desplaza 3 000 toneladas y es escuela de guardias marinas, vienen a bordo 18 jefes y oficiales, 25 guardias marinas.

Tan pronto como fondeó saludó a cañon, a la Plaza y a la Marina contestándole las baterías del Chalet y de la Marina.

A complimentar pasaron a bordo el Consúl de dicha nación en esta plaza don Jorge Portela y un representante del Gobierno Militar.

Dicho buque permanecerá en nuestro puerto varios días cuyos tripulantes visitarán los astilleros, los Centros Fabriles y demás centros importantes.

El Real Club de Regatas celebrará en su honor una estupenda Verbena que tendrá lugar mañana jueves en la noche. Y otras entidades locales preparan diversos obsequios.

Las calles ofrecen un brillante aspecto, pues los cafés y demás centros están invadidos de marineros.

ECOS

Por los señores de Delgado Oralanerchi, y para su hermano el contador de navío don Pedro Pemartín, ha sido pedida la mano de la bella y distinguida señorita

Pilín de la Rocha Nogués, cruzándose entre los novios vellosos regalos, fijándose la boda para la segunda quincena del próximo mes de Noviembre.

Al acto asistieron los familiares de la encantadora novia, que fueron obsequiados con un té.

Felicitemos a los futuros contrayentes, a los que por adelantado deseamos todo género de venturas.

—En la junta que ayer celebró el Real Club de Regatas rindióse un merecido homenaje a la entusiasta labor del Comodoro de dicha Sociedad nuestro querido amigo don Luis Cabrerizo de la Serna, al que por unanimidad se le nombró Socio de honor, distinción tan elevada como justa.

Nosotros que conocemos los méritos contraídos por el amigo Cabrerizo en el Real Club de Regatas, le felicitamos cordialmente por dicho nombramiento.

SOSPECHOSO

Los agentes Buixán y Rodríguez, detuvieron ayer, por sospechoso e indocumentado, al individuo Francisco García Rodríguez (a) «El Parejo».

NIÑOS HERIDOS

Al arrojarle ayer al agua para bañarse desde el alto del muelle de Santa Lucía, hiriose en la cabeza el niño José Martínez Díaz, vendedor de periódicos.

Otro niño, José Soto Mateo, que se hallaba en el agua fué empujado en su caída por el anterior, sufriendo también contusiones en la cabeza.

Ambos niños fueron auxiliados por el soldado de artillería José Oliva, que los puso a salvo acompañándolos al hospital de Caridad en unión del camillero de la Cruz Roja, José Sevilla y del guardia municipal número 16.

Luego de curados, pasaron a sus respectivos domicilios.

Corresponsal

3-8-27.

EL PROBLEMA SEDERO

Un manifiesto sobre la plantación de moreras para el cultivo de la seda

Madrid, 3.—Esta mañana el Comisario regio de la Seda, don Federico Bernades, se reunió con el vicepresidente del Consejo de la Economía Nacional, señor Castedo.

El señor Bernades trató con el vicepresidente, del manifiesto que se publicará en breve, dirigido a los agricultores españoles.

Este manifiesto trata sobre el importante problema de la plantación de moreras y otros asuntos relacionados con la propulsión de la industria sedera española.

hemos adquirido después de andar la Ceca y Meca, son las únicas que hasta ahora podemos dar a nuestros lectores.

El accidente, como decimos antes, ocurrió en la carretera de Mazarrón, y uno de los que resultaron heridos es el secretario particular de la Alcaldía don Felix Sánchez Pérez, y el muerto, es el señor Piqueras.

El padre y hermano del señor Sánchez Pérez, salieron ayer tarde para Mazarrón, con el fin de traslar a Murcia a dicho señor.

SE CAE DEL CARRO QUE QUIABA

Ayer tarde fué curado en la Casa de Socorro, Andrés Guerrero Mengual, de 46 años de edad.

El herido presentaba contusiones y erosiones en ambas caderas y rodillas.

Estas se las produjo al caerse del carro que guiaba. Este trabajaba por cuenta de Bartolomé Díaz Lozano

Atropellado por un auto

En Cartagena fué atropellado por el automóvil número 4361 que presta servicio desde Los Dolores a Cartagena el niño Antonio Díaz Fernández.

El niño fué trasladado al hospital de Caridad, en gravísimo estado.

MAS DETALLES

Como ocurrió el atropello

Por teléfono
Cartagena, 3.—La desgracia ocurrió de la siguiente forma:
El niño Antonio Díaz, se

Del mal, el menos

La Universidad y las casas baratas

Publicaba ayer «El Sol» de Madrid la noticia, de que en virtud de consulta formulada por la Universidad de Murcia se autorizaba a ésta, y a las demás de España, para la construcción de casas baratas.

La innovación es digna de encomio, entre otras cosas porque se amplía el campo de acción de los primeros centros docentes de la Nación; no todo ha de reducirse a la explicación de disciplinas y, si acaso, con grandes golpes de bombo y platillo, conferencias de extensión universitaria, desde luego remuneradas.

Cuando no se puede sobresalir didácticamente y ponerse a la altura no ya de Universidades extranjeras sino españolas (como por ejemplo la de Zaragoza, que organiza cursillos para extranjeros, con gran éxito); cuando no se puede, repetimos, llegar a igualar a esos centros, hay que proyectar cosas sino de interés didáctico por lo menos de interés general; y así ha pensado la Universidad de Murcia.

La construcción de casas baratas por las Universidades es una mejora trascendentalísima e importante. A la clase obrera lleva un bien, proporcionándole un verdadero hogar, como sustitutivo de las pocilgas que hoy, por el encarecimiento de los alquileres, tienen que habitar.

Ahora, que no todo son rosas y es hasta extraña la consulta elevada al Ministerio, por nuestro primer centro docente, cuando se vive como él lo hace, en un edificio de prestado, como quien dice; en una casa edificada para grupo escolar.

encontraba jugando con otros chicos. Al ir aquél a coger un objeto que había en la carretera, el auto se le echó encima, sin poder el chofer evitar el atropello.

El coche iba conducido por su propietario Tomás Pérez Segado, de 28 años.

En el mismo automóvil fué trasladado al Hospital en don de los médicos de guardia le apreciaron las siguientes heridas:

Una contusa de diez centímetros, que se extiende desde el ángulo externo del ojo izquierdo a la región frontal del mismo lado; otra de siete centímetros en la región frontal con fractura del hueso y conmoción cerebral.

Fuerte contusión en la pared abdominal con probable lesión de vísceras y hemorragia externa y contusiones y erosiones en distintas partes del cuerpo.

Su estado fué calificado de gravísimo.

FALLECE EL HERIDO

Después de grandes sufrimientos, la infeliz criatura, dejó de existir, a las tres horas de ingresar en el Hospital.

RIÑEN DOS HUERTANOS

Por asuntos de riegos sostuvieron una violenta discusión, en Santo Angel, Juan Zapata y José Meseguer. De las palabras pasaron a

El barrio del Carmen no tiene grupo escolar, porque el suyo lo tiene ocupado por la Universidad, y ésta piensa no en escuelas, sino en casas baratas (bonita manera de corresponder! Claro que para el golpe de vista de los que hayan leído como nosotros la consulta de la Universidad, es de una impresión excelente; desconocen interioridades y no han de formar la misma opinión que los de aquí.

Hace un poco tiempo, la Universidad anunció el arriendo de unas tierras queriendo establecer un contrato «sul género» (decimos «sul género» por no dar un «calificativo» más apropiado), el que en virtud de su propia particularidad, lógicamente pensando, no aceptó absolutamente nadie; engendro tal no podía prosperar; quizá en esas tierras sea en las que pretenden edificarse casas baratas aunque a ciencia cierta no sabemos si son las de una expropiación de gratos recuerdos.

Sería interesante que Luis Bello, competentísimo en cuestiones escolares se diese por aquí una vueltecita para enterarse de los problemas escolares como él sabe hacerlo.

Pero el golpe de escena ya está dado y al fin y al cabo nosotros somos como los del cuento, por ello decimos optimamente: «del mal, el menos»; y con respecto a la expropiación, lo de la lápida famosa: «Hizo este santo Hospital, el señor don Juan de Robres», a la que un conoedor de como fué aquéllo, añadió: «Pero an'es hizo los pobres».

las manos. Juan arrojó a una acequia a José, produciéndole heridas en la cabeza.

El agresor fué detenido.

AMENAZAS DE MUERTE

En Caravaca ha sido detenido Juan José Martínez, por amenazas de muerte a Juau Celdrán.

ROBO DE CAÑAS

La guardia civil de Archena, ha detenido a José García Martínez, por haber robado unas cañas en la finca de don José Sánchez.

MORDIDO POR UN PERRO

El niño Pedro Ga vez Muñoz, de diez meses, fué mordido por un perro en la mejilla izquierda.

Fué asistido en la Casa de Socorro.

EN VIRTUD DE UNA SENTENCIA

El Ayuntamiento de Madrid restituye una cantidad cobrada indebidamente

Madrid, 4.—El Ayuntamiento ha acordado un crédito de 151.680 pesetas para devolver al Centro del Ejército y la Armada, en cumplimiento de sentencia del Tribunal, y la de 11.000 pesetas para el Círculo la Gran Peña, que les fueron cobradas indebidamente por impuestos locales.

Noticiero local

Acompañada de sus hijos María Luisa y Santiago ha marchado a Torreveja, donde pasarán la temporada de verano, la virtuosa señora doña Concepción Millán López, de Prados.

Le deseamos un feliz viaje y una grata estancia en la vecina playa.

El señor don Pablo Gallego Alcaraz nos comunica en atento E. L. M. que ha tomado posesión de su nuevo cargo de Recaudador de Hacienda en la zona segunda de esta capital, y en cuyo ministerio se nos ofrece.

Nuestro agradecimiento al señor Gallego, al que desea-

